



Pressemitteilung Nr. 431

08.10.2019

Neuer Treffpunkt: Frauencafé

Gemütlich in lockerer, ungezwungener Atmosphäre einen Kaffee oder Tee trinken und sich austauschen - darum dreht es sich beim neuen Frauencafé Neunkirchen. Eröffnet wird der Treffpunkt für alle „neugierigen, interessierten, zugereisten und alteingesessenen Frauen“ am Freitag, 18. Oktober, 16 Uhr, im Quartierstreff, Brückenstraße 7. „Hier erhalten Frauen unabhängig von Alter, Beruf und gesellschaftlicher Schicht die Möglichkeit, ihrem Alltag zu entfliehen und unter sich zu sein“, erläutert Frauenbeauftragte Annette Pirrong. „Wir stellen an diesem Tag das Frauennetzwerk Neunkirchen vor und freuen uns auf Gespräche bei Kuchen und Musik.“